

SVN-Leichtathletik-Lauftreff am „Dahenfelder Bahnhof“ Erlebnisläufe zum 20 jährigen Jubiläum

Im Oktober 1983 wurde der Leichtathletik-Lauftreff der Sportvereinigung Neckarsulm unter dem Namen „Jogging für Jedermann“ von Gerd Geyer gegründet. Jetzt wird die Freizeit-sportgruppe bereits schon 20 Jahre alt und erfreut sich bestem Zuspruch aus der Bevölkerung.

Was anfangs von rund zwanzig Laufbegeisterten jeden Sonntag am „Dahenfelder Bahnhof“ zunächst als befristete Aktion gestartet wurde, hat sich heute dort zweimal wöchentlich mit einem Stamm von 60 bis 80 „Joggern und Walkern“, als feste Einrichtung prächtig entwickelt. Seit einigen Jahren

schon zählt die Neckarsulmer Freizeitsportgruppe, die ein Zweig der SVN-Sparte Leichtathletik ist, zu den größten Lauftreffs im Unterland. Mit dem gesundheitsorientierten Sport in heimischen Wäldern, liegt man hier voll im Trend der Zeit.

Dass nebenbei der Zusammenhalt der Truppe, nicht nur durch den gemeinsamen Sport im Wald - mit anschließendem Plausch bei einem Gläschen Sekt gefördert wird - beweisen auch die zahlreichen Feste im Jahresgeschehen: Ob es nun der Besen-Termin im Winter, das Joggerfest im Sommer, oder dazwischen auch noch etliche



Radausfahrten und andere Aktivitäten sind, es macht Spaß, dabei zu sein.

Mit genauso großem Spaß soll auch das „Jubiläum“ begangen werden. Gestartet werden die Feierlichkeiten zum „20-Jährigen“ am Freitag, 3. Oktober, um 9.30 Uhr am „Dahenfelder Bahnhof“ mit Erlebnisläufen, wozu neben Neckarsulmer Joggern und Walkern noch andere Unterländer Lauftreffs eingeladen wurden. Die Einladung gilt selbstverständlich auch für andere Bürger, die sich dem Laufen in freier Natur verbunden fühlen. Einfach vorbeikommen und Mitmachen heißt hier die Devise. Geboten werden dabei jeweils zwei Strecken für Jogger (10 und 15 km) und für Walker (5 und 10 km). Gelaufen wird in Gruppen ohne Zeitnahme und bei jedem Wetter. Da es sich hier um keinen offiziellen Volkslauf handelt, ist die Teilnahme auf eigene Verantwortung.

Nach sportlicher Betätigung ist in freier Natur gemütliches Beisammensein angesagt, wo Getränke und Stärkungen geboten werden. Speziell bei diesem Termin engagiert sich auch die AOK Heilbronn, die seit Jahren dem Neckarsulmer Lauftreff in dieser Sache hilft. Mit einem Infostand sowie verschiedener anderer Unterstützung ist die „Gesundheitskasse“ vor Ort. Der zweite Teil des Jogger-Jubiläums geht dann am Samstag, 18. Oktober, im Neckarsulmer St. Paulus-Saal, mit dem Festabend für die Jogger- und Walker-Familie ab 19 Uhr über die Bühne. Bei der internen Veranstaltung sollen nicht lange Reden und Rückblicke, sondern hauptsächlich die Geselligkeit im Mittelpunkt stehen. Vorgelesen ist ein lockerer Oldie-Abend, selbstverständlich ohne Krawattenzwang, um zu den Klängen der Kapelle „Red-Stars“ ausgiebig das Tanzbein zu schwingen. (khl)

AD AUTO DIENST

Kfz- und Karosseriemeisterbetrieb

für alle Fahrzeuge

Unfallinstandsetzung · Kfz-Reparaturen

aller Art · TÜV/AU · Inspektionen

EU-Neufahrzeuge · Quad- + Roller-Shop

Ständig günstige Angebote von EU-Neufahrzeugen!

Binswanger Straße 83 · 74172 Neckarsulm

Tel. 07132 / 6542 · Fax 07132 / 5518 · Mobil 0172 / 6237853

GEIGER

Die Marken-
Werkstatt

OASE DES WOHLFÜHLENS

Gönnen Sie sich ein bißchen Zeit für sich selbst und besuchen Sie mich in meiner Beratungsstelle, tauchen Sie ein in die Erlebniswelt von Channoina